

何年ぶりかの日帰り支部旅行



令和6年 10月14日 天候に恵まれ、国営ひたち海浜公園コキアの紅葉を目指し、支部員13名で出発!

祝日とあって寄る先々は混雑していました。

目的地である海浜公園のコキアは7分~8分といったところで、緑から赤のグラデーションを楽しむことが出来ました。

昼食は新鮮なお魚を頂き満腹になりましたが、周りの鮮魚店に岩ガキを求める行列ができているのをみて我慢できずに購入!なんともクリーミーな磯の香りが口いっぱいに広がりました。

バスは貸し切りの為、おしゃべり、飲食、ビンゴゲームなど楽しく過ごす事が出来ました。

久々の支部旅行で参加者も少なかったですが、次は多くの参加者で1泊旅行に行きたいという声も聞かれました。 (記事 土屋明男さん)

令和6年度ボウリング大会 東金支部 女性部 快挙!



令和7年2月3日 県青年部女性部主催ボウリング大会が千葉市のVEGAアサヒボウリングセンターにて行われました。

東金支部からは青年部と女性部合わせて2チームの参加になりました。

女性部は今回参加していただいた村楳さん、猪尾さん、土屋さん、鈴木さんの4名が序盤から素晴らしいプレーをしていて、青年部がプレッシャーを感じるほどの勢いでした。その勢いは2ゲーム目もかわらず、見ていてワクワクしてしまいました。

そして期待を胸に臨んだ結果発表、なんと女性部団体準優勝!!

素晴らしすぎて快挙と言わざるを得ません!本当におめでとうございます。そしてありがとうございました。

ちなみに青年部は記憶に残らない成績でしたので来年に期待してください。

令和6年度 東金支部 衛生講習会



令和6年12月9日 東金商工会議所にて東金支部の衛生講習会が行われました。

多数の参加者の中、お店においてのいろいろな消毒方法を再確認させていただきました。

他にもノロウイルスなどに対応するための消毒方法も教えていただきました。

短い時間でしたが、とても有意義でしたね。

〈令和7年度 定期総会について〉

4月7日に令和7年度定期総会が行われます。例年とは異なりサンライズ九十九里にて総会后、ゆっくりとお食事していただく予定です。普段なかなか交流の場が持てないと思いますのでこういった機会に横のつながりを作るのもいいかもしれませんね。